

Kinder als Forscher

Bundestagsabgeordnete besucht Kita Mitte

NORDENHAM. Als „Gastforscherin“ besuchte die CDU-Bundestagsabgeordnete Astrid Grote-lüschen zum Tag der kleinen Forscher den Kindergarten Mitte.

In der Kita konnten die Nachwuchsforscher Kugeln ins Ziel pusten, Federn und Bälle tanzen und Ballons wachsen lassen. In der seit mehr als zehn Jahren als

„Haus der Kleinen Forscher“ zertifizierten Einrichtung gehören Naturwissenschaften zum Alltag und stehen als freiwilliges Angebot im Experimentierraum permanent zur Verfügung. Erzieherin Heide Schlack weiß: „Die Kinder finden es spannend und verbessern mit Spaß ganz nebenbei zum Beispiel noch ihre Motorik.“



Forschen mit Spaß: Astrid Grote-lüschen (hinten) und die Jungen und Mädchen aus dem Kindergarten Mitte.

Foto: Grote-lüschen